

Floorballturnier der Klassen 8



Am Dienstag, den 09.12.25, startete das Floorballturnier der 8. Klassen (8a, 8b und 8c) in der Sporthalle der Christoph-Stöver-Realschule. Von Beginn an war die Stimmung großartig: Die Klassen feuerten sich gegenseitig an und alle Schülerinnen und Schüler gingen aufgeregt und hoch motiviert in die Spiele.

Die Begegnungen verliefen durchweg spannend und fair.

Neben den Floorballspielen wurde auch Völkerball gespielt, was für zusätzliche Abwechslung und viel Spaß sorgte.

Im Völkerball konnte sich die Klasse 8b den ersten Platz sichern, gefolgt von der 8c auf Platz zwei. Den dritten Platz belegte die 8a.

Auch in den getrennten Wertungen bei den Jungen und Mädchen zeigten die Klassen großen Einsatz.

Bei den Jungen gewann ebenfalls die 8b, während die 8a den zweiten Platz erreichte und die 8c auf Platz drei landete.

Bei den Mädchen konnte sich die 8a durchsetzen, vor der 8b auf dem zweiten und der 8c auf dem dritten Platz.

In der Gesamtwertung gewann schließlich die Klasse 8b mit 14 Punkten. Den zweiten Platz belegte die 8a mit 10 Punkten, gefolgt von der 8c mit 6 Punkten.

Für alle 8. Klassen war es ein sportlicher und gelungener Tag, der sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird.

18.12.25

Fabian de Haan (Klasse 8a) und Frau Sarisoy